

Tailandia y Dubai 13 días. Primera

Desde

1509 Usd

Descubre la magia de un completo circuito por Tailandia y la modernidad y el esplendor de Dubai

ITINERARIO

Día 1: BANGKOK

Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descubrir la ciudad.

Alojamiento. En destino se te informará del día exacto de la visita:

Excursión de medio día "Esplendor de Palacio" visitando el Palacio Real y el Templo de Buda Esmeralda Duración aproximada 3 horas. El Templo y el Palacio cierran a las 15:00. El esplendor impresionante de los templos dentro del recinto es inolvidable. Wat Phra Kaew es el Templo Real de Tailandia, ubicado dentro del complejo del Palacio Real. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que Bangkok, hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del antiguo casco de Bangkok. Se ruega la asistencia con ropa adecuada.

Día 2 : BANGKOK

Desayuno y día libre para conocer y disfrutar la ciudad.

Día 3: BANGKOK - KANCHANABURI (RÍO KWAI).

Desayuno Partimos desde Bangkok rumbo a Kanchanaburi, la región conocida por el río Kwai y su famoso puente, nos adentraremos en la historia del río Kwai, su relevancia en la II Guerra Mundial y su presente. Pasaremos por el cementerio memorial dedicado a las víctimas de esa época antes de tomar el histórico tren, que actualmente funciona como una línea de cercanías local, para recorrer este lugar y poder contemplar la mejor vista panorámica de la zona. Tras este paseo en tren, almuerzo en un restaurante local para continuar con nuestra visita al impresionante "Hellfire Pass", lugar en las montañas donde podremos pasear entre los tramos de raíles de la vía ferroviaria original y aprender en un pequeño museo que muestra los utensilios utilizados por aquellos que vivieron y perecieron en la construcción del tren rumbo a Birmania.

Regresaremos para dormir a orillas del río Kwai

Día 4: KANCHANABURI - AYUTTHAYA - SUKHOTHAI.

El desayuno se servirá temprano y nos dirigiremos rumbo a Ayutthaya, la antigua capital del Reino de Siam, donde nos aguardan impresionantes ruinas de fortalezas y templos. En Ayutthaya veremos las altas estupas de Wat Chaiwatthanaram y Wat Mahathat, donde podremos admirar la famosa imagen de Buda en las raíces de un árbol. Dejaremos atrás la antigua gran capital y en nuestro trayecto, pasaremos por Lopburi, sin hacer parada, donde podremos ver el famoso templo de los monos (Phra Prang Sam Yod). Tras el almuerzo proseguiremos hacia Sukhothai donde disfrutaremos de un placentero descanso en el hotel.

Día 5: SUKHOTHAI - LAMPANG - CHIANG RAI

Desayuno en el hotel, nos dirigiremos rumbo a uno de los parques históricos más prolíficos en restos arqueológicos y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1991. Daremos un cómodo y agradable paseo en bicicleta por los llanos jardines de Sukhothai admirando sus ruinas y lagos, disfrutando de la vegetación, los templos y de la relajación que ofrece este entorno histórico. Podremos contemplar las diversas imágenes de Buda, en sus diferentes posiciones, y otra de las imágenes más icónicas del país, el gran Buda Blanco de Wat Si Chum, siendo éstas algunas de las estampas de las que disfrutaremos en Sukhothai. Tras esta relajante mañana, partiremos hacia Chiang Rai haciendo parada en el camino, después del almuerzo en un restaurante local, en Lampang para la visita del Wat Phra That Lampang Luang, el templo más relevante de Lampang. Continuaremos rumbo a Chiang Rai, disfrutando durante el trayecto de una bella vista panorámica del Lago Phayao. Alojamiento.

Día 6: CHIANG RAI - CHIANG MAI.

Desayuno en el hotel, nos desplazaremos al museo Baan Dam o más conocido como La Casa Negra. Este complejo tiene más de 40 pequeñas casas de color negro construidas con distintos materiales como ladrillos, hormigón, vidrio, terracota o madera distribuidas por todo el recinto. Después nos dirigiremos rumbo al Triángulo del Oro, punto geográfico donde el río Mekong hace las veces de frontera natural siendo el lugar donde Tailandia linda con Myanmar (Birmania) y Laos. Desde el mirador podremos admirar la imagen única de los tres países separados por el cauce de uno de los ríos más famosos de Asia y del mundo. Tras la panorámica, bajaremos a la orilla del río Mekong para navegar en barca típica por su cauce. Disfrutaremos del almuerzo en un restaurante local y posteriormente partiremos rumbo a Chiang Mai, no sin antes visitar uno de los nuevos iconos del país, el Templo Blanco de Wat Rong Khun, un creativo y sorprendente templo blanco de extrema belleza exterior, y repleto de sorpresas en su interior. Traslado a Chiang Mai, el resto de la tarde será libre, si bien recomendamos un paseo por el mercado de fin de semana. Alojamiento.

Día 7: CHIANG MAI.

Tras el desayuno, comenzaremos una jornada que está diseñada para conocer uno de los

emblemas de Tailandia, dentro de su diversidad siempre pintoresca e interesante, el elefante. Con el ánimo de realizar un turismo ecológico y responsable con el hábitat del país, visitaremos EcoValley; un nuevo y renovado concepto de campamento de elefantes, de reciente inauguración y situado entre las montañas. Tendremos la inolvidable oportunidad de acercarnos a este majestuoso animal de una forma nueva y diferente, con la ayuda de innovadoras apuestas tecnológicas y siempre bajo la premisa del respeto al animal y su entorno. Dentro del programa de esta excursión aprenderemos acerca de la anatomía, comportamiento y todo lo que rodea a los elefantes, les daremos de comer "bolas de energía", bananas y caña de azúcar; ayudaremos con la producción de papel a partir de su estiércol y finalmente les bañaremos en una pequeña cascada. Este campamento, por su filosofía, no ofrece el paseo a lomos del elefante. Después, nos dirigiremos a un recinto de poblados que hoy recoge una selección de las tribus más relevantes del país, como la Tribu Karen con sus pintorescas Long Neck (Mujeres Jirafa), que tienen su asentamiento original en Mae Hong Son y que son procedentes de Birmania, así como algunas de las otras tribus que se encuentran en este espacio, que recrea su hábitat natural, como son las tribus Lisu, Yao y Meo. Visitaremos un jardín de orquídeas y allí mismo almorzaremos. Tras el almuerzo, partiremos para visitar el templo más relevante de Chiang Mai, situado en la montaña Doi Suthep, donde disfrutaremos de unas fabulosas vistas de la ciudad desde su mirador. Regreso a la ciudad y alojamiento.

IMPORTANTE

Los clientes que no estén interesados en el nuevo concepto de campamento de elefantes EcoValley, tienen la alternativa de visitar un campamento convencional donde asistirán a un show de elefantes y harán un paseo a lomos de elefante. Esta alternativa no supone ningún suplemento adicional. En este caso, a nivel operativo el grupo se separará en dos: unos harán la visita con show + paseo en elefante, y los otros realizarían las actividades descritas para EcoValley. Posteriormente se juntarán de nuevo para visitar las tribus y continuar con el resto de visitas planteadas para este día. ** Rogamos que se nos informe con antelación de aquellos clientes que quieran ver el show y montar en el elefante; de lo contrario se procederá a reservar la visita a EcoValley tal cual se detalla en el itinerario.

Día 8: CHIANG MAI - BANGKOK. (Incluido vuelo Chiang Mai-Bangkok)

Desayuno y día libre hasta la hora prevista para el traslado al aeropuerto. Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel.

Día 9: BANGKOK

Desayuno y día libre para seguir conociendo y disfrutando la ciudad.

Día 10: BANGKOK - DUBAI.

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto, para el vuelo a Dubai (no incluido). Llegada y traslado al hotel.

Día 11: DUBAI.

Desayuno. A primera hora de la mañana iniciaremos nuestro recorrido de Medio Día por la ciudad de Dubái; la primera parada será en la parte antigua de la ciudad, visitando el barrio de Bastakiya, el fuerte Al Fahidi, y el Museo de Dubái, donde podremos conocer la historia y cultura de esta nación. A continuación cruzaremos el Creek de Dubái a bordo del "Abra", famoso taxi de agua, para así visitar los mercados de las especias y del oro. Luego realizaremos una parada en "Unión House", continuando hasta la Mezquita de Jumeirah. Posteriormente atravesaremos la soleada playa de Jumeirah para ver así el lujoso hotel "Burj Al Arab". A continuación conduciremos a través de Sheikh Zayed Road, desde donde podremos apreciar los grandes rascacielos de la ciudad. Finalmente pasaremos por el Downtown de Dubái para una visita Panorámica, donde se encuentra el edificio más alto del mundo, el "Burj Khalifa" junto al impresionante centro comercial Duba Mall. Al finalizar volveremos de regreso al hotel. Tarde libre para actividades opcionales.

Por la noche, recepción en el lobby del hotel donde seremos trasladados para disfrutar de una inolvidable cena Buffet a bordo de los tradicionales barcos árabes Dhow Cruise, para dar así un recorrido por dos horas en las tranquilas aguas del Creek de Dubai, adornada por las luces de los edificios y barcos de la zona. Al finalizar el recorrido volveremos al hotel.

Día 12: DUBAI.

Desayuno. Por la tarde excursión en vehículos 4x4 por el desierto. (6 personas por vehículo). Cena incluida con espectáculo. (Durante Ramadán no se celebra espectáculo) Regreso a Dubai y alojamiento

Día 13: DUBAI- ORIGEN.

Desayuno y tiempo libre hasta la hora prevista del traslado al aeropuerto. Fin del viaje.

MUY IMPORTANTE

Consultar suplemento en Temporada de Ferias:

FERIAS EN DUBAI

- **Eid El Fitr** - Del 21 Mayo al 26 de Mayo 2020
- **Eid Al Adha** - Del 29 Julio al 04 Agosto 2020
- **Fin de Año** - Del 27 Diciembre 2019 al 03 Enero 2020
- **Gitex** - Del 12 Octubre al 20 Octubre 2020
- **Big 5** - Del 25 Noviembre al 30 Noviembre 2020
- **Arab Health** - Del 26 Enero al 02 Febrero 2021
- **Gulfood** - Del 15 Febrero al 23 Febrero 2021
- **Arab Lab** - Del 10 Marzo al 15 Marzo 2021
- **Arabian Travel Market** - 25 Abril al 02 Mayo 2021

FERIAS EN ABU DHABI

- **ADIPEC** - 11 Noviembre al 15 Noviembre 2020
- **Formula 1 GP** - 21 Noviembre al 26 Noviembre 2020
- **Abu Dhabi Sustainable Week** - 13 Enero al 20 Enero 2021
- **World Future Energy Summit** - 14 Enero al 17 Enero 2021
- **Special Olympics World Games** - 14 al 21 Marzo 2021

EXPO 2020

La Expo 2020 tendrá lugar en Dubai, TODOS los hoteles podrán tener suplemento. Los hoteles de Abu Dhabi también se guardan el derecho de aplicar suplementos durante el periodo de duración de la EXPO DUBAI 2020. Desde el 20 Octubre 2020 al 10 Abril 2021.

EL PRECIO INCLUYE

En Tailandia:

Traslados de llegada y salida.

2 noches en Bangkok, 5 noches de circuito, 2 noches en Bangkok.

Visitas y excursiones indicadas en tour regular, con guía de habla hispana.

Entradas a las visitas.

Vuelo Chiang Mai - Bangkok.

Desayunos buffet toda la estancia y almuerzos en el circuito.

En Dubai:

ASISTENCIA en el aeropuerto de Dubai.

Traslado Aeropuerto/Hotel/Aeropuerto (tamaño del vehículo depende del número de participantes)

3 noches en régimen de alojamiento en habitación doble con desayuno buffet en el hotel.

Safari por el desierto con cena Barbacoa. Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa.

Visita Medio día Dubai (Antiguo) con guía de habla hispana.

Dhow Cruise con Cena Con Asistencia de habla hispana (sujeto a disponibilidad) o inglesa

Entradas donde se indica.

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelo Bangkok - Dubai

Cualquier otro servicio no especificado en "El precio incluye"

Suplementos por galas de Navidad o Fin de año

Visados

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera

Kanchanaburi: Felix River Kwai Resort

Sukhotai: Sukhotai Treasure

Chiang Rai: Dusit Island Resort

Chiang Mai: Holiday Inn

Bangkok: Novotel Fenix Silom o similar

Dubai: Copthorne ó Sheraton Deira o similar

A TENER EN CUENTA

Incluimos el vuelo el vuelo Chiang Mai – Bangkok.

ITINERARIO:

Día 1 - Bangkok - Llegada de su vuelo internacional

Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descubrir la ciudad. Alojamiento. En destino se te informará del día exacto de la visita incluida de la ciudad y sus templos, que consta de un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, el barrio de Chinatown, y a lo largo del río Chao Praya hasta llegar al Templo de Wat Pho, conocido por tener uno de los budas más grandes del mundo (el buda reclinado), y el Templo de Mármol. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal.

Dependiendo de la hora de llegada del vuelo la excursión se realizará hoy o mañana.

Confirmación en destino

Día 2 - Bangkok - Día libre

Desayuno

Día libre para conocer la ciudad por su cuenta o realizar alguna de las excursiones.

Día 3 - Bangkok - Día libre

Desayuno

Día libre para conocer la ciudad por su cuenta o realizar alguna de las excursiones.

Día 4 - Bangkok - Río Kwai

Desayuno y almuerzo

Salida desde Bangkok en autocar. Hacemos la primera parada en Kanchanaburi donde se encuentra el Puente sobre el río Kwai, testimonio de la Segunda Guerra mundial. Visitaremos el Museo y cementerio de la guerra donde se encuentran los prisioneros que perdieron la vida durante la construcción del puente. Realizaremos un recorrido en barca por el Río Kwai y al llegar al puente, cogeremos el famoso tren de la Muerte, hasta la estación de Tamkrase. Este recorrido dura aproximadamente 1 hora y media y atravesaremos bellos paisajes testimonio de una parte importante de la historia. Almuerzo en la peculiar estación de Tamkrase. Continuación del viaje hacia el "Hellfire Pass", un tramo ferroviario muy curioso por tratarse de una montaña en medio del bosque partida en dos para permitir el paso del tren. Este paso fue construido por los prisioneros de guerra aliados (principalmente ingleses y australianos) durante la II Guerra Mundial. Traslado al Resotel River Kwai para el registro y tiempo libre para disfrutar de este resort único, a orillas del río Kwai y en plena jungla tailandesa. Los más aventureros tendrán la posibilidad opcional de realizar un trekking hasta un poblado de la étnia Mon y regresar dejándose llevar por la corriente del río Kwai equipados con chalecos salvavidas.

Día 5 - Río Kwai - Ayutthaya - Phitsanulok

Desayuno y almuerzo

Desayuno buffet. Seguidamente continuaremos nuestro recorrido hasta el centro arqueológico por excelencia del país, Ayutthaya, antigua capital del reino de Siam. Visitaremos su conjunto arqueológico de gran interés histórico y declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Ayutthaya es una muestra remanente de la importancia y de la riqueza patrimonial de este país. Tras la visita de Ayutthaya nos dirigimos a un famoso templo cercano conocido por la gran cantidad de monos que se encuentran en el y realizaremos una divertida visita con su compañía. A continuación salida hacia Phitsanulok, población situada en el corazón de Tailandia y considerada uno de los más importantes centros de peregrinación Budista del país. Durante el trayecto seremos testigos del cambio en el paisaje, volviéndose este cada vez más frondoso y verde adelantando ya los parajes selváticos del norte del país. Almuerzo en ruta. Llegada a Phitsanulok y alojamiento en un céntrico hotel de la población y próximo a sus templos más importantes.

Día 6 - Phitsanulok - Sukhotai - Chiang Rai

Desayuno y almuerzo

Desayuno buffet y salida hacia Sukhotai. La visita estrella de este día es el Parque Arqueológico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por su increíble belleza y muestra de los varios siglos de prosperidad de la civilización Thai, levantando ciudades monumentales y sofisticados templos. A continuación salida hacia la ciudad de Chiang Rai adentrándonos en el sugerente paisaje norteño de la provincia de Phrae. Almuerzo en ruta y parada a orillas del espectacular lago de Phayao. Llegada a Chiang Rai por la tarde y registro en el hotel, un lujoso resort a orillas del río Mae Kok. Tiempo libre para descansar, disfrutar de un baño en la piscina del hotel o visitar el mercadito nocturno de la ciudad.

Día 7 - Chiang Rai - Triángulo del Oro

Desayuno y almuerzo

Desayuno buffet. Salida hacia el famoso "Triangulo del Oro". Por la mañana visitaremos en camionetas varas tribus de las montañas, Tribu "Akha" con sus trajes de colores y tribu "Yao" con su característica forma de vida, y a continuación hasta Mae Sai, poblado fronterizo con Birmania donde encontraremos un curioso mercado de productos birmanos y presenciaremos el continuo ajetreo de mercancías y personas en este puesto fronterizo. Almuerzo. Desde allí nos dirigiremos hacia la provincia de Chiang Sen cuya capital de mismo nombre fue una de las ciudades mas pobladas del antiguo Reino de Lanna y visita de uno sus importantes templos. Continuación hasta el "Triángulo de Oro" así llamado por encontrarse en un mismo punto la frontera entre Tailandia, Birmania y Laos, bordeados los tres por el Río Mekong, de gran belleza escénica y famoso por el comercio del opio. Visita del "Museo del Opio" y tiempo libre. Regreso a Chiang Rai para el alojamiento.

Día 8 - Chiang Rai - Chiang Mai

Desayuno y almuerzo

Desayuno buffet. Este día recorreremos los famosos parajes que separan estas dos ciudades norteñas: Chiang Mai y Chiang Rai. Recorrido de unas 3 horas a través de unos paisajes inolvidables. Almuerzo en ruta. Llegaremos a Chiang Mai para visitar su popular calle de la artesanía, donde se fabrican la mayoría de objetos decorativos típicos del norte. Por la tarde subiremos hasta el bien conocido Templo del Doi Suthep o templo de la montaña situado en este bello enclave para desde allí poder apreciar la ciudad de Chiang Mai en todo su esplendor. Por la noche podremos pasear por el famoso mercadillo nocturno. Alojamiento

Día 9 - Chiang Mai - Campamento de elefantes

Desayuno y almuerzo

Desayuno buffet. Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, para poder ver lo ágiles que son estas grandes criaturas para realizar los trabajos del campo. Después de esta pequeña exhibición comenzará nuestro safari a lomos de elefante, cruzando ríos y la espesa vegetación de la jungla. Ya después del safari, realizaremos un pequeño trekking, para poder así admirar la singular belleza de los paisajes selváticos norteños, terminando esta mañana llena de aventura y emociones con un descenso por el río en balsas de bambú. Almuerzo y visita a una plantación de orquídeas donde presenciaremos la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Traslado al Hotel y tiempo libre. Alojamiento

Día 10 - Chiang Mai - Bangkok-Dubai(incluido solo vuelo Chiang Mai-Bangkok)

Desayuno

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto, para el vuelo a Bangkok (incluido), llegada y conexión con el vuelo a Dubai (No incluido). Llegada y traslado al hotel. Alojamiento

Día 11 - Dubai - Visita ciudad y cena crucero

Desayuno y cena crucero Dhow

Desayuno. Por la mañana realizaremos la visita de la ciudad. Una muestra de los lugares históricos y la vida cosmopolita de Dubai es la base de este tour. El recorrido comienza con una foto-parada en el famoso edificio de Dubái, el Burj Al Arab. Seguirá a Jumeirah, el pintoresco palacio y el área residencial de Dubái, también el hogar de la famosa Mezquita de Jumeirah, donde se detendrán para realizar algunas fotografías. El recorrido continúa hacia AlBastakiya, la parte antigua de Dubái, para llegar al museo situado en el Fuerte de Al Fahidi. Recorrido por los zocos de oro y especias después de tomar el Abra (un taxi-barca acuático). Horario de salida: 09:00 am. Al finalizar la excursión, regreso al hotel. Por la tarde realizaremos la Cena Crucero Dhow. Para una noche relajada, disfrute de nuestro barco tradicional árabe, el Dhow, realizando un crucero por el creek de Dubái. Disfrute de un suntuoso banquete de comida tradicional árabe e internacional, mientras suavemente el Dhow se desliza por el agua, con vistas a los zocos y palacios de la ciudad. La recogida del hotel es a partir de las 07:00 pm. Al finalizar la excursión, regreso al hotel. Alojamiento

Día 12 - Dubai - Safari desierto 4x4 con cena barbacoa

Desayuno y cena barbacoa

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde realizaremos el Safari en el Desierto (4x4) - Incluye Cena Barbacoa. Durante la tarde de safari, usted descubrirá el verdadero desierto de Dubái. Después de una conducción emocionante sobre las dunas de arena en un 4x4, realizará algunas paradas para tomar buenas fotografías y observará la puesta de sol en el desierto rodeado de dunas. La excursión seguirá hasta llegar a nuestro tradicional campamento árabe, donde les ofrecerán una cena barbacoa se sirve bajo las estrellas, con entretenimiento en vivo para que disfrute de una noche inolvidable. Horario de salida: 03.30 pm

Día 13 - Dubai - Salida

Desayuno

Desayuno y día libre hasta la hora prevista del traslado al aeropuerto.